



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador Diputados – Movimiento Ciudadano)

“Hoy comparece en el Senado de la República la Secretaria de Seguridad Pública, está acompañada de los Secretarios de Defensa y de Marina. Para mí es muy importante que la gente sepa que el Secretario de Gobernación actuó de manera irresponsable, que mintió. Actuó de manera irresponsable no solamente porque no hay nada irrespetuoso en la carta de Sergio Barrera sino porque él dice que va a asistir a la reunión de trabajo que los había citado el General Secretario en las instalaciones de la Defensa Nacional, específicamente en la Oficialía Mayor. Me parece que pedir que se rindan cuentas ante las instituciones, en este caso el Poder Legislativo, no tiene nada de irrespetuoso, es la normalidad democrática”.

<https://drive.google.com/file/d/1GVWBwSr-E8PplnxwjY-phXDmapuqxVbM/view>